

## Merecido homenaje: hoy entregarán condecoraciones a soldados que custodiaron la Patagonia durante la guerra de Malvinas



Con intenciones de “malvinizar”, hoy viernes en las instalaciones del club Español, integrantes de la asociación patriótica sin fines de lucro “Malvineros por Malvinas”, entregará medallas a soldados que si bien no fueron a las islas, defendieron el territorio argentino del lado continental. En diálogo con FM Vos (94.5) y con Diario San Rafael, uno de los integrantes de “Malvineros por Malvinas”, Miguel Arenas recordó que a poco de comenzada la guerra de Malvinas, en 1982, hubo soldados que fueron convocados y llevados a las islas (Gran Malvina y Soledad), otros a las Shetland del Sur y a las Orcadas del Sur, mientras que algunos fueron destinados al sur del país (a la Patagonia). “Aquellos soldados tuvieron a cargo la custodia y la protección de nuestra frontera este, oeste y de la parte aérea, porque los ingleses tenían un ejército bastante bien preparado y lo que le sobra es armamento, mientras que a nosotros nos falta, entonces nuestros soldados continentales tenían la amplia misión de protegernos de la parte aérea, porque los ingleses tienen uno de los cuerpos comando más preparados del mundo, y son activos paracaidistas, hacen parapente, están preparados para todo, buceo de ocho o diez kilómetros y atacar de noche por cualquier frontera; en el caso del oeste todos sabemos que no alcanzaron a llegar, que se quedaron en Chile”, dijo Arenas y agregó que “ese accionar de nuestros soldados hay que ponerlo en valor, porque también hubo inclemencias climáticas, pasaron frío, vivían en una carpa a ocho o diez grados bajo cero; como todos sabemos, la comida no es fácil de preparar y menos en la gran cantidad de kilómetros cuadrados a cubrir; no era fácil la logística; pero gracias a Dios estuvieron y cumplieron con el objetivo de esperar a los comandos ingleses. Este acto de entrega de medallas y certificados, será en las instalaciones del club Español (Day 247), a partir de

las 20. Cuentan con el respaldo del Gobierno de Mendoza y también del Concejo Deliberante. Las puertas estarán abiertas a todo público. Quienes deseen podrán quedarse a una cena para la ocasión, con un menú bastante económico para el cual los interesados deberán anotarse. Respecto de la agrupación “Malvineros por Malvinas”, Arenas recordó que la misma nació “en una charla de café, con conocidos y un par de amigos”. “Desde ahí manifestamos nuestra inquietud de movernos y crear algo, sencillo, simple, como una agrupación, con el objetivo de ‘malvinizar’, o sea, no olvidar nuestras queridas Malvinas y todos aquellos soldados o civiles que quedaron allá. La idea siempre es malvinizar, mantener siempre viva en la conciencia nuestras queridas islas Malvinas, con lo que tenemos, con lo que podemos, con la ayuda de muchos empresarios y comercios de San Rafael, con la ayuda del Municipio, hemos ido logrando varias cosas, como ayuda a la comunidad, a chicos carenciados, en el Día del Niño (hemos llegado a tener más de 700 niños este año en la Rotonda del Cristo)”, ejemplificó.